

DOI: <https://doi.org/10.22201/fesi.23958979e.2022.11.22.1.84219>



EPÍLOGO EDITORIAL



Por Vianey Reyes

UN NUEVO CICLO Y TRANSFORMACIÓN EN LA REVISTA CUIDARTE

La revista CuidArte a través de los años ha evolucionado de tal manera que se ha posicionado dentro de repositorios nacionales e internacionales bajo estándares de calidad y normativas que nos exigen mejoras dentro del proceso editorial para la difusión y divulgación de textos científicos que buscan dar voz a la generación de nuevo conocimiento.

Todo esto gracias al trabajo de un equipo editorial que, desde su fundación hasta el día de hoy, ha contribuido de manera ejemplar en cada una de las etapas. Para ello fue elemental y valioso el liderazgo que asumió por diez años la Dra. Dulce María Guillén Cadena, quien, a través de su integridad, pasión, compromiso y lealtad, logró consolidar lo que conocemos hasta ahora como CuidArte *"El arte del cuidado"*. Asumir esta responsabilidad, representó un reto lleno de obstáculos que posteriormente se fueron transformando en oportunidades. Es decir, a través de la revista fue posible promover la formación de estudiantes dentro de la investigación y la generación de nuevo conocimiento mediante el semillero de investigación.

Esta propuesta por parte de la Dra. Guillén se guió en todo momento con el objetivo de mejorar los procesos investigativos, que promovieran una participación más activa para la publicación de investigaciones originales dentro de la revista y además esto contribuyera a la generación de conocimientos teóricos propios de la disciplina, que en consecuencia facilitarían la autonomía, posicionamiento y liderazgo de la enfermería dentro de las ciencias de la salud.

A través de esta visión es claro que hacer y consumir investigación es elemental para mantener vigencia, calidad y responsabilidad ética dentro de la práctica que se desempeña.

En breves líneas es imposible dar cuenta de todas y cada una de las aportaciones que dio la experiencia, dedicación y entrega por parte de la Dra. Guillén, en este sentido el proceso editorial se mantendrá a la vanguardia de las exigencias que merecen las revistas de publicación científica para fortalecer el conocimiento y por ende a las estructuras de salud, sociales, educativas, económicas, ambientales y de cualquier índole que beneficien el desarrollo de la humanidad. La investigación es la columna vertebral de cualquier disciplina, por lo que ofrecer un medio a través de la cual los investigadores puedan dar a conocer la generación de nuevo conocimiento y a su vez poner a disposición de la comunidad científica y sociedad en general el mismo, marca en cada uno de los integrantes de esta revista un compromiso cargado de innovación, profesionalismo, responsabilidad, y sobre todo el amor a la propia revista, a la enfermería y a la investigación.

CuidArte inicia un ciclo que está marcado de nuevos retos a fin de mantener el legado que bien posicionado dejó la dirección de la Dra. Guillén, en este sentido el proceso editorial se mantendrá a la vanguardia de las exigencias que merecen las revistas de publicación científica para fortalecer el conocimiento y por ende a las estructuras de salud, sociales, educativas, económicas, ambientales y de cualquier índole que beneficien el desarrollo de la humanidad. La investigación es la columna vertebral de cualquier disciplina, por lo que ofrecer un medio a través de la cual los investigadores puedan dar a conocer la generación de nuevo conocimiento y a su vez poner a disposición de la comunidad científica y sociedad en general el mismo, marca en cada uno de los integrantes de esta revista un compromiso cargado de innovación, profesionalismo, responsabilidad, y sobre todo el amor a la propia revista, a la enfermería y a la investigación.

En estas últimas líneas con orgullo recibo la dirección de la Revista CuidArte, a quien entregaré el esfuerzo que merece reconocer cada paso agigantado que dio la Dra. Guillén y la suma de cada un@ de mis compañer@s que han formado y forman parte de él:

- Dra. Betsy Flores Atilano
- Dra. Norma Ivette Beltrán Lugo
- Mtra. Alexandra Garduño Magaña
- Mtra. Blessing Palacios Meneses
- Dra. Gladis Patricia Aristizabal Hoyos
- Mtra. Mariana Barrón Colin
- Mtro. César Abraham Mejía Alvarado



Mtra. Vianey Reyes García

Editora General, Revista CuidArte
Facultad de Estudios Superiores Iztacala
Universidad Nacional Autónoma de México, México



DRA. DULCE MARÍA GUILLÉN CADENA



DRA. BETSY FLORES ATILANO



DRA. NORMA IVETTE BELTRÁN LUGO



DRA. GLADIS PATRICIA ARISTIZÁBAL HOYOS



MTRA. ALEXANDRA GARDUÑO MAGAÑA



MTRA. VIANEY REYES GARCÍA



MTRA. BLESSING ITZEL PALACIOS MENESES



MTRO. CÉSAR ABRAHAM MEJÍA ALVARADO



MTRA, MARIANA BARRÓN COLÍN